

Die Kauthar Sure

Früher , vor dem Islam waren die Menschen in Mekka unwissend. Sie wussten nicht mehr wer der echte Gott war. Fast über 360 Götzen wurden in der Kaaba angebetet. Unser Prophet bemühte sich Tag und Nacht den Islam zu verkünden. Doch nur ganz wenige Menschen hörten auf ihn. Damals waren die Töchter in der Familie wertlose Menschen. Oft schämte sich ein Vater , wenn er eine Tochter bekam. Doch umgekehrt war es wenn ein Vater einen Sohn bekam. Dann freute er sich. Das war sehr traurig. Denn wenn man so überlegt, dann weis man ganz genau, dass Jeder auf der Welt eine Mutter braucht. Unser lieber Prophet hatte auch Kinder. 4 Töchter und 3 Söhne. Die Namen waren Zainap , Rukijje, Ummu Gülsüm , Fatma. Die Namen der Söhne waren Ibrahim, Kasim und Abdullah. Die Kinder unseres Propheten starben leider frühzeitig, bis auf die Fatma. Das war für unseren Propheten sehr schwer. Die bösen Menschen in Mekka, die wir auch Mischrik nennen, freuten sich sehr wenn unser heiliger Prophet traurig war. Eines Tages sahen sie unseren Propheten in der Stadt. Sie lachten unseren Propheten aus. Sie sagten:"Du bist ein Lügner. Du bist ein falscher Prophet. Jeder weis das. Wenn du ein echter Prophet wärst, dann wären deine Kinder nicht gestorben. Du hast gar keine Söhne mehr. Wenn du mal stirbst wird keiner mehr deinen Namen weiter führen. HAahahahaaaa." Unser Prophet wurde dann sehr traurig. Er war sehr beleidigt. Allah`s Gesandter durfte aber nicht traurig sein. Deshalb schickte Allah den Engel Dschebrail und sendete die Sure Kauthar auf die Erde. Unser Prophet sprach zu seinen Freunden . Er sagte : "Gestern kam eine neue Sure .. und er sagte diese Sure auf:

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
إِنَّا أَعْطَيْنَاكَ الْكَوْثَرَ ۝ فَصَلِّ لِرَبِّكَ وَانْحَرْ ۝ إِنَّ شَانِئَكَ هُوَ الْأَبْتَرُ ۝



